

Simón Pedro. Las Abejas de Acteal

Por: Voces en lucha. 27/10/2021

Simón Pedro fue asesinado la mañana del 5 de julio de 2021 cuando iba a comprar al mercado acompañado de su hijo. Un individuo motorizado le disparó en la cabeza. Defensor de los derechos humanos y el territorio, era indígena, catequista y miembro de la Sociedad Civil Las Abejas de Acteal, organización pacífica cercana a la Teología de la Liberación.

En enero de 2020, tuvimos el privilegio de convivir unos días con la comunidad de Acteal, en Los Altos de Chiapas, México, y entrevistar a Simón Pedro cuando presidía la mesa directiva de la organización. En esta entrevista nos relata la historia de Las Abejas y Acteal, marcadas por la terrible masacre del 97, cuando un grupo de paramilitares entró a la comunidad y asesinó a 45 indígenas tsotsiles mientras rezaban.

Esos mismos paramilitares, ligados hoy al crimen organizado y el narcotráfico, acabaron con la vida de Simón Pedro. El hecho provocó la indignación del pueblo de Pantelhó, hoy levantado en armas contra el crimen organizado y el narcoparamilitarismo.

Compartimos el vídeo de la entrevista completa a este hermano imprescindible. Gracias por la lucha, Simón Pedro.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Percepción

Fecha de creación

2021/10/27